

20/02/2013 **THOIRY**
Les gymnastes à Belley



Les gymnastes avaient rendez-vous ce week-end à Belley. Photo DR

Le Championnat départemental de gym artistique féminine par équipes et de gym artistique masculine par équipes et en individuel ce week-end. Après les filles en individuelles à Lagnieu le week-end

dernier, c'était au tour des équipes féminines et masculines de l'Avenir gessien gymnastique. Retour à la compétition masculine en individuel après plusieurs années d'absence, grâce à l'arrivée d'un

nouvel entraîneur, Aurélien Bérenguer, qui a pris en charge les garçons depuis septembre 2012. C'était également les débuts du nouveau juge GAM, Gaëlle Bérenguer, qui vient d'obtenir son niveau 3. □

